
Ratsherr Grassau stellt die Frage, inwieweit die öffentlichen und privaten Kindergärten der Stadt 
Neumünster in den Entscheidungsprozess eingebunden worden sind. Herr Dr. Krickhahn möchte 
wissen, wie es zur Auswahl der in der Drucksache genannten vier Kindertagesstätten gekommen 
ist. Diese Fragen sollen von der Verwaltung beantwortet werden. 
 
Beschluss: 
 
Der Ausschuss billigt einstimmig die der Ratsversammlung vorzulegende Drucksache. 


